

Chroniques de Valmont XV.

Après un début d'hiver, bien au chaud à la maison, pour cause de terrains impraticables, les jeunes de Valmont XV sont enfin retournés sur le pré et ont ainsi pu toucher du ballon.

Pour les plus jeunes, le tournoi de Trie sur Baïse était leur point de rencontre, avec quelques joutes rugbystiques contre les équipes de locales mais aussi celles de Tarbes.

L'occasion de répéter quelques gammes et reprendre quelques gestes techniques.

Les plus grands, quant à eux, se déplaçaient sur Ger (64).

Pour les "premiers pas" (- de 7), deux équipes défendaient les couleurs rouges et bleus. Quelques belles attitudes, une bonne défense, de la volonté et un bon esprit ont marqué cette journée.

Les jeunes ont pris du plaisir à affronter les équipes adversaires et ont pratiquement gagné tous les matchs, parfois sur des scores flatteurs.

La totalité des matchs des "mini poussins" (- de 9) s'est soldée par des victoires. Que demander de mieux. Le bon esprit qui règne au sein de cette équipe depuis qu'ils jouent ensemble leur permet de pratiquer un jeu de qualité, les joueurs se connaissent et se trouvent sur le terrain, ce qui donne quelques actions dignes des plus grands.

Les "poussins première année" (- de 11) quant à eux, n'ont pas réussi à gagner tous leurs matchs, ils ont tout de même développé du beau jeu mais se sont malheureusement retrouvés face à des adversaires plus physiques. Pour les "deuxième année", c'était un tournoi de reprise, le retour dans l'ordre ne saurait tarder, il leur manquait peut-être un petit peu de motivation et d'envie.

Félicitation aux "benjamins" (- de 13), l'équipe "1" restant toujours invaincue depuis le début de la saison. Ils surfent donc sur leur dynamique, produisent un beau jeu qui donne d'excellents résultats, les éducateurs ne peuvent que se féliciter du travail fourni. Pour l'équipe "2", c'est une année de rodage, mais la progression est bien visible, ceci est très encourageant pour l'avenir.

Et pour terminer, les "minimes" (- de 15) continuent leurs apprentissages dans un climat joyeux, ils forment une équipe soudée, un groupe qui trouve ses marques et qui commence à obtenir des résultats prometteurs. Pour preuve cette belle victoire lors du dernier tournoi contre le TPR. On peut parler de match référence. Tout cela laisse entrevoir toutes leurs qualités et reconforte les éducateurs dans leur travail. Les jeunes minimes sont sur les traces de leurs aînés et continuent de s'entraîner deux fois par semaine le mardi soir et le samedi après-midi.

Tous les garçons ou les filles qui seraient tentés de rejoindre le groupe ou l'école de rugby de Valmont XV seront les bienvenus pour une belle aventure humaine.

(photos page suivante)

“Premiers pas”



“Mini poussins”

